

■ MALBO

Le Pé d'Andel a soufflé ses 110 bougies

Le Pé d'Andel réunit, depuis 110 ans, les Auvergnats de Paris et les habitants des communes de Malbo, Lacapelle-Barrès, Narnhac et Saint-Martin-sous-Vigouroux. Chaque année, à tour de rôle, l'une des communes citées doit préparer les festivités pour accueillir ses hôtes.

Selon la volonté du bureau du Pé d'Andel, afin de préserver les rencontres d'été à laquelle les Auvergnats de Paris et ceux d'ici tiennent beaucoup, il est coutume de fêter le Pé d'Andel plus sobriement, tout en restant convivial.

De nombreux bénévoles ont contribué à la réussite de cette journée qui a dé-



RETROUVAILLES. Les amis du Pé d'Andel sont venus nombreux pour cette 110^e rencontre d'été.

buté par une messe célébrée dans l'église Saint-Jean-Baptiste, nouvellement rénovée. Cet office religieux a été animé par le groupe folklorique voisin « Cabrettes et Accordéons des Burons de Pailherols ».

Le verre de l'amitié a été offert par la municipalité, sur la place de l'Auberge Paysanne. C'est sous deux chapiteaux, près du nouveau garage municipal, que le repas champêtre a rassemblé près de 200 personnes.

Tout au long de la journée, diverses animations ont été proposées et les participants ont pu effectuer quelques danses auvergnates grâce à Jeannot Couderc et Laurent Mallet. Cette journée s'est déroulée en présence de Pierrette Rouquier, présidente du Pé d'Andel, et des maires des quatre communes de Saint-Martin-sous-Vigouroux, Narnhac, Malbo et Lacapelle-Barrès, ainsi que Louis Galtier, président de la Communauté de communes du Pays de Pierrefort. ■

➔ Rendez-vous. La rencontre d'hiver aura lieu en janvier 2013 à Paris, celle d'été sera préparée par la commune de Narnhac.